

Les news de l'Aumônerie Catholique des Aéroports de Paris-Orly et Paris-Charles de Gaulle

Février 2024

ans ce tout nouveau numéro de l'ESCALE, il y a un peu de tout! Des retours sur images, des articles, des rencontres passionnantes, de quoi se nourrir spirituellement... C'est notre mission que de de vous faire vivre la réalité quotidienne de nos plateformes. Bonne lecture.

Noël 2023 avec l'Armée du Salut à CDG



Chaque année depuis près de 30 ans, un orchestre de l'Armée du Salut vient fidèlement tous les 25 décembre à l'Aéroport de Paris-Charles de Gaulle, en partenariat avec les aumôniers protestants. La relève est assurée, un des premiers musiciens à jouer à CDG ayant la joie d'être accompagné cette année par son petit-fils!

Par leur musique, ils réchauffent les cœurs, et apportent le sourire aux lèvres des petits et grands. Leurs instruments leur permettent d'être mobiles et de passer ainsi facilement du Terminal 2F au Terminal 2E, en s'arrêtant par la gare.

En entendant l'orchestre, les passagers et des agents du personnel se rapprochent, certains s'arrêtent, d'autres dansent au rythme de la musique. Et lorsque la mélodie s'arrête, les uns et les autres en redemandent. Plusieurs me disent : "Merci pour votre initiative. Cela fait tellement du bien un 25 décembre", "avec tout ce qui se passe dans notre monde, on a besoin de temps festifs tels que celui-ci" et d'autres de partager "ça apporte de la joie et nous met du baume au cœur."

Cette année le père Piotr a pu lui aussi nous rejoindre pour une partie du chemin.

Pasteure Ilena Hatton, Aumônier Protestant à Paris-Charles de Gaulle



Accueil du Patriarche Chaldéen Louis Rafael Sako

Les 23 et 30 décembre, à la demande des Pères Piotr et Jean-Marie Humeau, j'ai eu la joie d'accueillir au nom des aumôniers chrétiens, sa Béatitude le Patriarche chaldéen Louis Rafael Sako venu une semaine en France pour un temps de communion fraternelle avec les Eglises

chaldéennes de la région parisienne.

Il fut accueilli très chaleureusement par plus d'une trentaine de paroissiens, émus et honorés de sa visite. J'ai pu ressentir la force de l'amour fraternel porté par la communauté chaldéenne. Un beau moment de communion fraternelle.

Pasteure Ilena Hatton, Aumônier Protestant à Paris-Charles de Gaulle

Visite à l'Aéroport de Paris-Orly

Depuis plus de 8 mois, notre communauté Passioniste de Vitry a été sollicitée par le Père Aulard, Vicaire Général de Créteil pour donner un coup de main de temps en temps, à l'Aumônerie Catholique de l'Aéroport de Paris-Orly, sous la responsabilité du Père Yves. Le Père Dieudonné Butshinayi a accepté volontiers de rendre ce service.

NDLR: Ce dernier est originaire de la République Démocratique du Congo, membre de la Congrégation des Pères Passionistes dont le siège de la Maison Provinciale est à Kinshasa et son diocèse d'origine est l'archidiocèse de Kinshasa.

Dans les soucis de bien connaître le lieu de cette pastorale, une proposition de faire une visite guidée des installations aéroportuaires d'Orly m'a été faite, et cela m'a tellement plu que je n'ai pas tardé à donner mon avis favorable.



C'est ainsi que j'ai effectué une visite guidée à l'Aéroport de Paris-Orly, vendredi 17 Novembre 2023 de 10h00 à 15h00, accompagné par Sœur Thérèse Dembele et Elise, toutes deux attachées à l'aumônerie catholique et personnel de cette structure.

Elise s'est chargée des premières démarches qui ont consisté à lui remettre mon passeport qu'elle devrait déposer une semaine avant, au service qui octroie les badges et programme le jour de visite. Rappelons que

l'exigence des badges se justifie par le fait que la visite devrait se faire dans ce qu'on appelle communément : « zone de sécurité à accès réservée ».

Au jour fixé, notre visite a commencé par les installations du Terminal 4 de l'Aéroport d'Orly. Et pour y accéder, nous sommes passés par le service de contrôle où passent généralement tous les membres de l'équipage des compagnies aériennes et les passagers. L'accès à ce niveau est rendu possible par le port des badges (pour les visiteurs) parce que nous accédons à la zone réservée où un contrôle sérieux est exigé, sans aucune distinction. Et j'ai été impressionné par l'humilité et la simplicité de toutes les personnes qui passent par cette porte d'entrée, et qui acceptent sans discuter de se laisser fouiller aux moindres soupçons, ou aux moindres sons des appareils.



À ce niveau, ce n'est que le premier poste de contrôle. D'autres s'en suivent pour bien s'assurer que le premier contrôle n'a rien laissé passer de suspect, parce qu'on accède dans la zone réservée.

L'on comprend la nécessité des contrôles sérieux de toutes les personnes sans distinction parce qu'on accède à une zone réservée aux voyageurs et aux personnels de l'Aéroport.

On peut circuler aisément dans la zone, on visite des boutiques où il y a presque toutes sortes d'articles, mais avec des prix qui ne sont pas à la portée de tous.

Rappelons que dans cette zone, l'on rencontre des voyageurs, généralement ceux qui voyagent à l'intérieur de l'Espace Schengen, des Caraïbes, de l'Afrique du Nord, de l'Afrique de l'Ouest et d'autres coins du monde. Ici, on est émerveillé par la gentillesse et la sympathie du personnel de l'Aéroport,

toujours disposé à rendre service à ceux qui le désirent et à fournir toute information possible à ceux qui sont presque perdus. C'est toute une culture de serviabilité, de sympathie et de gentillesse.



Et à midi, nous sommes rentrés à la Chapelle pour notre célébration eucharistique et notre déjeuner au bureau de l'Aumônerie avant de repartir pour la suite de la visite dans l'après-midi.

La deuxième partie de notre visite a eu lieu, cette foisci, dans les installations de l'Aéroport d'Orly 3 et 2. Faute de temps, nous n'avons pas pu visiter Orly 1. Et dans cette partie de notre tournée, c'était la même gymnastique qu'à Orly 4; même exercice de contrôles, mêmes choses à visiter, mêmes réalités que celles déjà rencontrées au premier tour. Et à cause de

la fatigue et faute de temps, nous n'avons pas pu visiter beaucoup de choses dans cette deuxième partie.

Nous osons croire que nous avons pu visiter l'essentiel dans ces installations aéroportuaires d'Orly et ce qui reste, nous pourrons le faire dans un proche avenir.

Je voudrais remercier de tout cœur Sœur Thérèse et Elise, pour leur disponibilité et leur gentillesse. Elles n'ont ménagé aucun effort et aucun sacrifice pour se disposer à cet exercice. Qu'elles trouvent ici, l'expression de ma gratitude.

Je ne saurais oublier de remercier aussi le Père Yves, Responsable de

l'Aumônerie Catholique d'Orly pour sa sympathie et son accueil fraternel dans cette pastorale. Qu'il trouve aussi ici, l'expression de ma gratitude.

Et enfin, cet article est une œuvre humaine, qui n'est pas exempte d'imperfection et de tout autre défaut propre à l'œuvre humaine. Il est rédigé dans un style simple, avec des concepts et des expressions qui ne sont pas



appropriés au jargon du personnel aéroportuaire. C'est ici l'occasion de solliciter votre indulgence et votre sens élevé de compréhension.

Père Dieudonné Butshinayi Kabasele cp

LA SÉCURITÉ AU TRAVAIL

En France, les accidents sont fréquents. Les chutes de plain-pied, représentent la majeure partie de ces accidents. Ces chutes, de plain-pied ou de faible hauteur, sont la deuxième cause d'accidents du travail et ce quel que soit le secteur d'activité.



Aux Aéroports de Paris, ces accidents (chutes de plain-pied et glissades, et en particulier chute dans les escaliers,) sont très fréquents. Ils sont au premier rang dans la liste des Accidents de Travail.

Si certaines chutes peuvent être bénignes, d'autres peuvent provoquer des lésions très graves : incapacités permanentes

voire décès.

La gravité va dépendre des circonstances de l'accident mais aussi de l'environnement proche de la victime. Elle peut tomber sur un objet dangereux et provoquer un accident plus grave.

Nous (Thérèse et Elise) avons répondu à l'invitation du Pôle de Prévention des Risques Professionnels du Groupe ADP, afin de participer à l'ATELIER SÉCURITÉ: Simulation de chutes et glissades organisé le 14 décembre à Paris Orly – Bâtiment Askia.

Quelques images pour illustrer les risques de chutes et de glissades :





Les axes de travail étaient portés sur les : Chutes, glissades et leurs causes et conséquences.



Les lésions peuvent être : des douleurs au dos ou autre partie du corps - un lumbago - une entorse- des contusions - des plaies - des fractures

Nous avons aussi vu les règles élémentaires d'un déplacement sécuritaire (attention, vigilance, champ de vision, sens de l'équilibre, aides matérielles...).

Nous avons parlé de la **proprioception** qui joue un grand rôle par rapport à l'équilibre. Qu'est-ce la **proprioception** ?

C'est la perception, consciente ou non, de la position des différentes parties du corps. Elle fonctionne grâce à de nombreux récepteurs musculaires et ligamentaires. Ce sont différents capteurs sensoriels qui sont dans le corps es muscles des tendons musculaires des articulations qui informent le cerveau et fascinant.

La plupart des autres récupèrent des informations du monde qui nous entoure.

Un sens qui nous permet de faire des choses, participer à l'équilibre ce qui permet de faire la différence entre nous, le reste.

Les recommandations en fonction des contextes physiques et psychologiques.





Le téléphone compte parmi les principaux distracteurs de risque d'accident de déplacement.

Objectif: L'atelier a pour but de prévenir les accidents liés aux déplacements que ce soit au sein de

l'entreprise ou en extérieur. Il permet de mieux comprendre les différentes causes d'accidents et leurs conséquences. La finalité est de travailler sur le comportement de vos collaborateurs grâce à une prise de conscience via des exercices pratiques et des simulations de chutes sécurisées.

SIMULATION DE CHUTE



Le participant est retenu par un harnais, il va ressentir les sensations d'un quasi-accident de chute arrière. La finalité est de travailler sur le comportement, grâce à prise de conscience grâce à cet exercice pratique.



Beau succès pour le concert de Noël du Chœur Gospel de Paris

« Des chansons remplies d'humanité, de messages d'amour. » Lors du concert de Noël au Terminal 3 aux Départs de Paris-Orly, le public chantait en chœur les plus grands tubes du Chœur gospel de Paris : Oh Happy Day, Total Praise, He's Got the Whole World in His Hands, I Believe et Amazing Grace, grâce aux vingt choristes, sous la houlette du chef de chœur Georges Séba. Les passagers, les services et les artistes ont su, le temps d'une heure

ensemble, créer une ambiance emplie de joies contagieuses, unissant la communauté dans un esprit fraternel propre aux fêtes de Noël en présence des enfants.

Pour ranimer la flamme

Notre célébration œcuménique s'est déroulée vendredi 19 janvier à la chapelle du T 4 sur le thème de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens de 2024 : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même ». L'amour de Dieu est une question d'écoute en tout temps et en tous lieux.



Au cœur de notre méditation : Comment dire Dieu en trois mots ? *Dieu est amour* (1 Jn 4,8). Comment dire l'homme devant Dieu en cinq mots ? *Tu es aimé de Dieu* (Ro 1,7). Comment dire l'agir chrétien en sept mots ? *Aime et*

fais ce que tu voudras (saint Augustin). Comment dire la vocation chrétienne en une quinzaine de mots ? Au soir de notre vie, c'est sur l'amour que nous serons jugés (Saint Jean de la Croix). Comment dire l'Église en une phrase ? C'est à l'amour que vous aurez les uns pour les autres que tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples (1 Jn 13,35).

DG - Groupe des Dombes : Interview œcuménique : *De toutes les nations. Pour la catholicité des églises* (Cerf, 2023) : https://regardsprotestants.com/video/religion-spiritualite/loecumenisme-on-va-ou-pour-quoi-faire/

Texte et photo : Pasteur David Gonzalez, aumônerie protestante de Paris-Orly.



A la rencontre de Kadi

Si vous trouvez que la vie est dure, que le temps est maussade, que l'administratif est trop lourd, que les réunions n'en finissent plus... alors il vous faut absolument rencontrer une personne qui va égayer toute votre journée!

Si de plus, vous partagez avec elle un repas au restaurant d'entreprise, alors là, c'est toute votre semaine qui sera illuminée. Vous la connaissez sûrement.

Kadi KONE travaille à ADP depuis 35 ans. Après sa scolarité au Mali (sa maman est vietnamienne et son papa est malien), Kadi étudie à la Sorbonne les langues étrangères appliquées. Pour payer ses études, elle fait du gardiennage au musée Picasso pendant 2 ans. Elle passe un concours pour entrer à l'Escale de l'aéroport, puis un concours interne pour devenir responsable des vols. Tout cela, à CDG pendant 13 ans.

Elle rejoint Paris-Orly en 2002 comme responsable des vols. Elle est affectée à la Brigade dédiée Iberia avec le port de l'uniforme! L'Escale ferme en 2008 et Kadi se

retrouve dans des bureaux. Elle est d'abord « rédacteur parcs et accès » avec la charge d'émettre un flash d'information quotidien.



Fidèle à Nelson Mandela qu'elle admire, elle ne manquait jamais son flash spécial le 18 juillet! (Le 18 juillet est la Journée internationale Nelson Mandela, une date dédiée à commémorer l'héritage de ce grand homme. Nelson Mandela, un géant de notre temps, a consacré sa vie à la lutte pour l'égalité et a joué un rôle essentiel dans le

démantèlement de la politique d'apartheid en Afrique du Sud).

Au service ORYAC en charge avec d'autres collaborateurs du plan de la prévention en galerie-bagages, elle a collaboré avec M HÉGOBURU qu'elle a beaucoup apprécié. Aujourd'hui, dans le même service « *Customer Relationship Management* » elle tient à jour les coordonnées des compagnies aériennes qui opèrent à Orly (28 compagnies) ... Elle ne manque jamais d'occupation et son carnet d'adresses est impressionnant.



Nous lui avons demandé si elle avait un souvenir marquant de toutes ces années. « *Je venais à peine de rejoindre CDG*

quand j'ai appris qu'Aer Lingus (compagnie aérienne irlandaise) offrait des billets gratuits pour Dublin avec hôtel, visite et que nous étions totalement pris en charge pour une journée! Je me suis inscrite et j'ai sauté sur l'occasion ».

Vous avez compris. Si vous avez besoin qu'on vous remonte le moral, allez boire un café avec Kadi même si elle n'en boit pas. C'est véritablement un « soleil ambulant ».

Quelques brèves... mais importantes!

Cérémonie des vœux 2024

Comme chaque année, les aumôniers ont été invités à la cérémonie des vœux du Président Augustin de Romanet et de Régis Lacote, DG de l'aéroport Paris Charles de Gaulle, au siège d'ADP.

Quelques jours plus tard, nous étions au Bourget pour les vœux d'ADP avec Augustin de Romanet et Sébastien Couturier, directeur de l'aéroport du Bourget. Entre les deux, nous avions aussi les vœux de CDG, avec Valérie Senentz, sous la forme d'un buffet galettes et, le même soir, Orly, où, malheureusement, nous n'avons pu nous rendre.

Il y avait un public très varié, représentant les différents interlocuteurs de la plate-forme, des services de l'Etat aux maires et aux compagnies aériennes. Ces différentes cérémonies de vœux se sont déroulées dans une ambiance très festive, pleine de joie et de bonne humeur, à l'image des grands évènements qui vont marquer cette année 2024.

Pour clôturer ces moments joyeux, les aumôniers des aéroports de Roissy et d'Orly se sont retrouvés chez Monseigneur Lalanne, évêque de Pontoise et responsable de l'aumônerie catholique des aéroports de Paris pour notre réunion semestrielle de début d'année.

Chorale de chants de Noël

Le dimanche 17 décembre, nous avons eu la joie d'accueillir au terminal 2 E une chorale composée de choristes issus de deux paroisses parisiennes, la paroisse Saint Lambert et la paroisse Saint Jean-Baptiste de La Salle.

Cette chorale a interprété, pour la plus grande joie des passagers et des salariés présents, des chants de Noël traditionnels. Certains ont même été repris par les passagers!



Cette belle expérience sera renouvelée l'année prochaine.



Les Chrétiens d'Orient

L'œuvre d'Orient apporte un soutien sans faille aux différentes communautés chrétiennes du proche et Moyen-Orient. Au sein de ces communautés, il existe 7

patriarcats catholiques, en communion avec Rome. Ces communautés ont à leur tête un Patriarche. En voici la liste :

- l'Église maronite, qui siège au Liban, de rite maronite ;
- l'Église catholique copte, qui siège en Égypte, de rite copte ;
- l'Église catholique arménienne, qui siège au Liban, de rite arménien ;

- l'Église catholique syriaque, qui siège au Liban, de rite syriaque occidental ;
- l'Église grecque-catholique melkite, qui siège en Syrie, de rite byzantin ;
- l'Église catholique chaldéenne, qui siège en Irak, de rite syriaque oriental.

Il faut ajouter un septième patriarcat : le patriarcat latin de Jérusalem, de rite catholique latin, le plus ancien de tous.

A la demande de l'Oeuvre d'Orient, nous accueillons régulièrement les Patriarches, appelés Béatitude, les évêques et prêtres de ces églises. L'aumônerie catholique de Paris Charles de Gaulle vient ainsi, à sa manière, en aide aux chrétiens d'Orient.

La semaine pour l'unité des chrétiens

Chaque année, les chrétiens se retrouvent pour prier ensemble, du 18 au 25 janvier. L'aumônerie catholique de l'aéroport Paris Charles de Gaulle participe pleinement à cet évènement. Avant d'accueillir le pasteur Anne-Laure Danet, en charge des relations avec les églises chrétiennes pour la fédération



protestante, pour la célébration œcuménique, nous avons avec les représentants protestants (Ilena) et orthodoxes (père Ivan) procédé à une distribution de café, thé et chocolat et de parts de galette des Rois. Ces boissons chaudes, servies par les différents ministres chrétiens, ont reçu un bel accueil de la part des passagers et des salariés.

Puis est venu le temps de la célébration œcuménique. Rassemblés au nom du Christ, nous avons prié, écouté la Parole de Dieu (évangile du Bon Samaritain) et la prédication du pasteur Anne-Laure Danet. Nous la remercions fraternellement d'être venue à notre rencontre. Pour clôturer cette semaine de l'unité, le Padre Piotr et Ilena nous ont représenté à la rencontre œcuménique dite : "Assemblée des ministres du Val d'Oise" organisée pour la troisième fois à Taverny le 23 janvier. Le thème était : quels sont le rôle et la place de la musique et du chant dans nos célébrations ?

Nous en profitons pour souligner cette belle phrase de saint Augustin : "chanter, c'est prier deux fois." Alors, chantons à pleine voix pour proclamer les louanges de Dieu ».

Billet spirituel

Le 2 février, c'est la fête de la chandeleur et pour beaucoup c'est l'occasion de manger des crêpes !

Mais nous fêtons surtout la présentation de Jésus au Temple. Les parents, en venant présenter Jésus au Temple, obéissent à la loi de Moïse. Le texte de Luc se plaît à le faire remarquer trois fois au début du récit puis une fois à la fin du récit. Jésus comme tout premier-né masculin doit être présenté, "consacré" au Seigneur. La cérémonie elle-même de la Présentation n'est pas décrite. Le texte de Luc s'intéresse surtout à deux personnages qui viennent au Temple : un homme et une femme.



Syméon n'a aucune fonction. Il réside à Jérusalem. "Juste" et "pieux", il possède deux qualités aimées des livres de l'Ancien Testament. La justice consiste à "s'ajuster à Dieu", à suivre sa volonté. La Bible stigmatise les "méchants" ou "impies" qui s'opposent aux justes et aux pieux ; ce sont des "criminels" qui agissent comme si Dieu était aveugle !

Syméon attend la "consolation d'Israël". "Consolez, consolez mon peuple" disait le

prophète Isaïe au nom de Dieu. Le terme de "consolation" est devenu technique et se rapporte au temps espéré où Dieu viendra "consoler" son peuple, c'est-à-dire le sauver, le délivrer. Syméon semble symboliser l'attente des croyants d'Israël en la venue des temps où Dieu consolera son peuple en lui assurant enfin la paix et la prospérité.

Syméon vient au Temple voir le "messie" de Dieu. L'enfant est présenté comme un roi, le Messie attendu. Les paroles de Syméon sont prophétiques puisque l'Esprit est sur lui. Elles concernent Jésus identifié au "salut préparé à la face des peuples" et à la "lumière" qui éclaire les autres nations.

Les paroles de Syméon adressées directement à Marie sont dramatiques, avec l'allusion à l'épée, à la division, à la chute... Devant Jésus il faudra ouvertement prendre parti : "Ainsi seront dévoilées les pensées secrètes d'un grand nombre."

Anne, elle aussi, est "prophète", porte-parole de Dieu. Elle est âgée de 84 ans, c'est dire qu'elle a 7 fois 12 ans. Dans la symbolique biblique des

nombres, le chiffre 7 suggère la perfection et le 12 l'universalité. Le lecteur devine ainsi qu'Anne représente parfaitement les croyants de son peuple qui attendent "la délivrance de Jérusalem".

Le temps de la méditation

Comme tout extrait d'évangile, ce récit, écrit après Pâques, dit la foi de Pâques. L'enfant de Marie, Jésus, est présenté clairement par deux prophètes, un homme et une femme, comme le Messie ou Christ. Il est le salut offert à tous et non seulement à Israël. Cette ouverture à l'universel a demandé du temps pour s'imposer à l'intérieur des premières communautés chrétiennes. Jésus est la lumière qui éclaire les nations païennes, c'est-à-dire les nations autres qu'Israël.

Jésus est aussi la Gloire d'Israël. "Gloire", ce mot dans la tradition biblique évoque le poids, la puissance. Le salut pour tous vient de Jésus qui est d'Israël. Jésus est toujours resté fidèle à son peuple. Il s'est soumis aux obligations de la loi dès sa naissance.

La scène de la Présentation se déroule au Temple de Jérusalem, centre religieux de la nation. Mais Jésus vient pour tous. Luc rappelle aux communautés qui se trouvent maintenant hors frontières, qu'elles ne peuvent pas oublier tout ce qu'elles doivent au judaïsme. Elles appartiennent au même courant que celui de Syméon et Anne, ces juifs qui depuis longtemps attendaient la venue du roi selon le cœur de Dieu, la venue du Messie.

Ce ne sont pas les prêtres qui accueillent Jésus, alors que la scène se passe au Temple, mais un "juste" (Syméon) et un "prophète" (Anne). Il y a là sans doute une critique adressée à ceux qui parmi les responsables n'ont pas accueilli Jésus, mais surtout il y a l'invitation à être "juste" comme Syméon et à prier comme Anne pour reconnaître en Jésus le Messie de Dieu. Jésus est le Messie mais il le sera par le service, non par la puissance. L'épée évoque la croix.

L'enfant ne reste pas à Jérusalem. C'est à Nazareth en Galilée qu'il recevra sa formation religieuse et professionnelle. Cette indication géographique est peut-être aussi une indication théologique. Tout doit commencer à Jérusalem. L'Église aussi commencera à Jérusalem mais les chrétiens partiront de cette ville jusqu'aux extrémités de la terre pour porter l'Évangile.

La Croix – 17 janvier 2006 - Marc Sevin (bibliste)

Pour nous rencontrer, vous accueillir et vous écouter



Présente sur les deux plateformes, l'aumônerie catholique reste à votre disposition.

PARIS CDG

Chapelle du Terminal 2 F en zone publique : célébration eucharistique les dimanche à 11h30 et les mardi, mercredi et vendredi à 12h15.

Toujours la possibilité d'organiser une messe à condition de contacter bien à l'avance le P. Piotr.

Si vous souhaitez assister à une messe le dimanche à 10 h : T2 E porte L (Zone de transit, près de Yotel), ou T1 (zone publique)

Il faut contacter le Père Piotr, la veille.

Chapelle du Terminal 1 : célébration eucharistique les lundi et jeudi à 12h 15.

Père Piotr Andrzejewski Diacre Cyril de Castellan Louisiane Rose

piotr.andrzejewski@adp.fr cyril.decastellan@adp.fr louisiane.rose@adp.fr

L'aumônerie de Roissy a son Instagram : **Aumônerie catholique Paris CDG** (catholic_chaplaincy_paris_cdg)

Adresse mail de l'Aumônerie CDG: <u>aumonerie.roissycdq@gmail.com</u>

PARIS ORLY

Au niveau 2 d'Orly 4, à la chapelle (presque en face de l'espace détente qui remplace le Mac Do) et au bureau d'accueil (mezzanine) ainsi qu'à Orly 2 (niveau 0 porte 22 A).

Les célébrations eucharistiques ont lieu chaque mardi, mercredi, vendredi et dimanche à 12h00 à la chapelle.

Accueil et célébrations sur demande.

Père Yves Chalvet de Récy <u>yves.chalvetderecy@adp.fr</u> Sœur Thérèse Dembele Elise Rubal

therese.dembele@adp.fr elise.rubal@adp.fr

Adresse mail de l'Aumônerie d'Orly : aumonerie.catho.orly@gmail.com

